

島々の話題 ISLANDS' TOPICS



元気歯つらつらコンクール受賞



小田 祐介さん

愛媛県と愛媛県歯科医師会では、80歳以上で自分自身の歯が20本以上残っている方を対象に、毎年「元気歯つらつコンクール」を開催しています。今年は上島町から、岩崎美知さん（弓削）、小田祐介さん（岩城）、山本千代子さん（岩城）が入賞されました。

歯は健康のバロメーターです。歯が健康な方ほど、身体の健康状態が良いと言われています。そして、歯の喪失を予防することが、毎日をいきいきと生活する秘訣です。毎日の歯みがきや定期的な歯科検診などを心がけ、歯の健康を守りましょう！

12/10・11
《弓削・生名》

12月10日、弓削小学校、12月11日、生名小学校において、租税教室が開催されました。これは、税金の大切さを勉強することを目的に、町の税務係の職員が講師を務め、6年生を対象に毎年行われています。

当日は、税金が使用されているもの、使用されていないものに分別するクイズや税金に関するDVD鑑賞があり、授業を受けた児童は、税金を納付することの重要性を学びました。



12/10・11
《弓削・生名》

弓削小学校・生名小学校 租税教室開催

11月28日、岩城保育所において、町内で初めての保育所給食試食会を行いました。子ども達は、うれしさといつもと違う雰囲気に少し緊張気味。保護者は初めての給食に興味津々。

親子で有意義な時間を過ごせました。試食会を通して、子ども達の食事の量や味付け、食材のアレンジ、マナーなど子ども達の食生活を考える良い機会になりました。

園児たちは、歌や踊り・合奏など何ヶ月も前から練習してきた成果を披露しました。演技が終わるたびに保護者の方々からたくさんの拍手があり、園児たちにとって、とても大きな自信になりました。



11/28
《岩城》

岩城保育所 給食試食会



魚島保育所



弓削保育所



岩城保育所



生名保育所

11/30・12/14
《弓削・生名・魚島・岩城保育所》

弓削・生名・魚島・岩城保育所 生活発表会

11月30日に弓削保育所、魚島保育所、12月14日に生名保育所、岩城保育所において生活発表会が行われました。園児たちは、歌や踊り・合奏など何ヶ月も前から練習ってきた成果を披露しました。演技が終わるたびに保護者の方々からたくさんの拍手があり、園児たちにとって、とても大きな自信になりました。

11月30日に弓削保育所、魚島保育所、12月14日に生名保育所、岩城保育所において生活発表会が行われました。園児たちは、歌や踊り・合奏など何ヶ月も前から練習してきた成果を披露しました。演技が終わるたびに保護者の方々からたくさんの拍手があり、園児たちにとって、とても大きな自信になりました。



近況報告



弓削地区近況報告



岩城地区近況報告

平成26年1月3日、せとうち交流館において、平成26年上島町成人式が行われ、新たな門出を祝いました。

当日は、35人（弓削地区11人、生名地区14人、岩城地区10人）の新成人が式典に出席しました。

式典では、上村町長から新成人代表の中本杏奈さん（生名）に記念品が贈呈され、新成人を代表して小川憲人さん（弓削）が、「これから出会うたくさんの人との関わりを大切に、常に何事にも感謝することを忘れないよう心がけ、応援してくださる方々の期待に応えられるようそれぞれの立場で一步一步進んでまいりたいと思います。」と、答辞を述べました。

その後、ギタリストの城直樹さんによる記念イベント、記念撮影に続いて祝賀会が行われ、近況報告や久しぶりに再会した同級生や恩師と写真を撮ったり、談笑したりと、会場は華やいだ雰囲気に包まれていました。

そこで、今回も新成人の皆さんに「新成人としての抱負」をお聞きしましたので、カメラスケッチと合わせて紹介します。（なお、アンケートにご回答いただいた方のみ掲載しております。）

◇社会人としての自覚と責任を忘れず日々成長していきます。

中本 杏奈（生名）

◆今まで以上に支えてくれた人たちに感謝していきたいです。

西村 亜未（岩城）

◇周りの方々に感謝の気持ちを忘れず、日々精進したいです。

福田 真梨（弓削）

◆社会人としての自覚を持って地元に貢献できるようになりたいです。

藤川 太志（弓削）

◇親孝行をし、社会人としての自覚をもって一流のパティシエ目指して頑張ります。

古本 大地（岩城）

◆社会人として、あいさつをしっかりと、責任も持って、頑張っていく。

古本 勇気（岩城）

◇立派な看護師になります。

星野 友美（弓削）

◆立派な大人になります!!

松浦 志帆（岩城）

◇元気いっぱいがんばる!!

松永 憲人（生名）

◆努力を怠らないこと・感謝の心を忘れないこと・自らの意思を大切にすること

宮原 一博（弓削）

◇社会人としての自覚を持って、頑張っていきたいです。

村上 明秀（生名）

◆仕事とプライベートを充実させる!!

村上 加奈美（生名）

◇社会に貢献できるように行ってきます！

村上 恭介（生名）

◆新成人として、責任を持って行動したいと思います。大学では勉強も部活も頑張りたいと思います。

村上 孝平（生名）

◇今まで自分を支えて下さった両親、先生方に感謝したい。これからは、自分が多くの人を支えられるような温かい人間になりたい。自分の考えをしっかりと持ち、これから生きていきたい。

村上 佑治（岩城）

◆色々あるのでほどほどに無理して頑張ります。

村上 友理（岩城）



新成人おめでとうございます！



城直樹さんによる記念イベント



新たなる決意を胸に…



新成人代表の小川憲人さんによる答辞



生名地区



平成26年上島町成人式

～新たな門出を祝って～

『新成人としての抱負』

◆社会人としての自覚を持って、今後生活していきたいと思う。

池本 雄飛（生名）

◇社会人になるので親孝行したいです。

大橋あゆみ（生名）

◆責任ある行動をとる。

岡野 健（生名）

◇立派な介護福祉士になります。

岡野奈緒美（弓削）

◆夢をあきらめない。

小川 憲人（弓削）

◇いつまでも両親への感謝の気持ちを忘れず、春から就職を頑張りたいです。

金本 紗貴（弓削）

◆仕事が始まっているので、大人のつきあいを頑張っていこうと思います。

北舛 壮司（弓削）

◇エンターテイメント業界で多くの人に夢や希望を与えられるすばらしい人になりたいです♡

久保 愛菜（生名）

◆支えてくれる家族への感謝の気持ちを忘れず、頑張ります。

黒住喜与乃（弓削）

◇早く看護師になって、親孝行したいです。

澤村みゆき（岩城）

◆社会人として恥じない行動をとっていきたいです。

新開 研二（生名）

◇とりあえず、頑張る。

竹林 侑亮（弓削）

◆責任感のある人間になりたいです。

田中 晶子（岩城）

◇立派な大人になりたい。

田中 連（弓削）

◆子育てを頑張ります。

檀上明日香（生名）

◇仕事・育児頑張ります。

檀上 雅也（生名）

◆成人という自覚を持ち、仕事と私生活の両方を充実した一年にしていきたいです。

檀上 寛行（岩城）

◇社会人としての自覚を持って、これから生活をしていく。

富田 泰誠（生名）

◆新成人として責任を伴うので自覚を持って一つ一つのことをしていきたいです。 中田 久（岩城）



新成人代表の中本杏奈さんへ
記念品贈呈



恩師との記念撮影



カンパ

12/3
《岩城》

岩城保育所 餅つき大会

12月3日、岩城保育所において、年長・年中組を対象に餅つきを行いました。子ども達は、日頃見慣れない臼と杵に興味津々！みんなでヨイシヨ！ながらペッタン♪ペッタン♪自分達でついたお餅にあんを入れて丸めて、食べました。つきたてのお餅は「やわらかいい♥」と、おいしそうにほおばる子ども達。日本特有の食文化に触れる1日となりました。



12/15

コーラスコンサート ～わたしたちにできること vol.2～

12月15日、岩城総合庁舎2階ホールにおいて、「コーラスコンサート～わたしたちにできること vol.2～」が開催されました。

今回は、レモンコーラス、しおさい、PIAC EREの3団体による初の合同コンサートで、当日は、「唱歌の12か月」、「いつかの木から」、「ぜんぶここに」からの曲の他、合同ステージで「あなたが」、「今日にありがとう」が演奏されました。また、岩城・弓削マンドリンクラブの賛助出演もあり、会場に集まつた大勢の方々は、素晴らしい歌声に耳を傾けていました。

12月15日、上島町総合庁舎2階ホールにおいて、「コーラスコンサート～わたしたちにできること vol.2～」が開催されました。

今回は、レモンコーラス、しおさい、PIAC EREの3団体による初の合同コンサートで、当日は、「唱歌の12か月」、「いつかの木から」、「ぜんぶここに」からの曲の他、合同ステージで「あなたが」、「今日にありがとう」が演奏されました。また、岩城・弓削マンドリンクラブの賛助出演もあり、会場に集まつた大勢の方々は、素晴らしい歌声に耳を傾けていました。

12月15日、上島町総合庁舎2階ホールにおいて、「コーラスコンサート～わたしたちにできること vol.2～」が開催されました。

今回は、レモンコーラス、しおさい、PIAC EREの3団体による初の合同コンサートで、当日は、「唱歌の12か月」、「いつかの木から」、「ぜんぶここに」からの曲の他、合同ステージで「あなたが」、「今日にありがとう」が演奏されました。また、岩城・弓削マンドリンクラブの賛助出演もあり、会場に集まつた大勢の方々は、素晴らしい歌声に耳を傾けていました。



12/26

第2回上島町児童・生徒会議（上島町子どもサミット）開催

12月26日、せとうち交流館多目的ホールにおいて、上島町の全小中学校児童会及び生徒会の代表者が一堂に会して「第2回上島町児童・生徒会議（上島町子どもサミット）」が開催されました。会議では、初めに8月7日に第1回上島町児童・生徒会議（上島町子どもサミット）で採択された「上島町児童・生徒会議（上島町子どもサミット）いじめ撲滅アピール宣言」に基づき、第2学期に各校でどのような取組が行われたか発表するとともに、それに対する意見交換を行いました。次に、「いじめ撲滅に向けて上島町総ぐるみで取り組むことができるような、生徒会や児童会が主体となって実施する行動、活動、アピール等はないか。」という協議題について、各校からの提案を元に大変熱心な話し合いが行われました。具体的には、いじめを撲滅するために各学校だけではなく上島町全体での取組を行い、更に住みやすい町にするために、地域（町民）の方々へのアピール（周知・啓発）などの取組について話し合いが行われました。その結果、弓削小学校から提案された「いじめ撲滅ポスター」を小中学生に募集し、図案を決めて印刷する。町内の公共施設に貼つたり、広報『かみじま』に折り込んで家庭に配布したりする。」に決定しました。

議長団

（弓削中学校生徒会長の松本大河さん、岩城中学校生徒会長の林秀吉さん）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）

）</p

12/13

ヴィッセル神戸

橋本英郎選手来町

12月13日、弓削町民体育館において、ヴィッセル神戸の橋本英郎選手が、弓削中学校サッカー部と弓削サッカースクールの子ども達にサッカーの指導をしてくれました。

橋本選手には、2年前にも指導していただき、平成25年5月に行われた上島町のマッチタウン、愛媛FC対ヴィッセル神戸戦では、子ども達が応援メッセージを書いた色紙を送るなどの交流があり、今回の練習が実現いたしました。

橋本選手は、日本代表にも選出された有名選手であり、今シーズンもヴィッセル神戸のJ1昇格に貢献しました。子ども達は憧れであるプロの選手の技術を間近で見ることが出来、一緒にミニゲームなどを楽しみ、最後にサイン会や記念撮影を行い、貴重な時間過ごすことが出来ました。

1/1
《生名》

生名八幡神社

新春走り初め大会 『立石港駐車場～立石山頂～』

1月1日、上島町体育協会生名支部主催による新春走り初め大会が開催されました。当日々、子どもから大人まで約30人が参加し、午前6時30分に立石港駐車場に集合して準備運動をした後、標高138.8mの立石山に登りました。当日は微かに雲がかかっておりましたが、日の出を拝むことができました。

立石山で記念撮影した後、生名八幡神社においてお祓いを受け、今年一年の健康を祈願いたしました。



1/2

力ミジマフットサル チャンピオンシップ

1月2日、弓削町民体育館において、第3回カミジマフットサルチャンピオンシップが開催されました。今年は約60名が参加し、9チームに分かれての総当たりリーグ戦で行われました。

参加者は、チーム優勝、得点王を目指し、真剣にプレーし、気持ちの良い汗を流していました。



平成25年度 「社会福祉功労者 厚生労働大臣表彰」受賞

上島町岩城在住の上島町民生児童委員会長加納清二さんが平成25年度「社会福祉功労者厚生労働大臣表彰」を受賞されました。

加納清二さんは昭和63年4月から民生児童委員活動にご尽力され、平成16年12月からは愛媛県民生児童委員協議会の役員もされております。

今後ますますのご活躍を期待しております。



加納 清二さん